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1. VIVIR JUNTO AL RIO MONJAS

Como moradora del barrio durante toda mi vida he visto los cambios del sector donde
vivo y puedo manifestar mi profunda tristeza por los hechos que actualmente están
afectando ala Casa De Hacienda como la conocemos desde siempre.

Desde niña jugaba por este sector pues la quebrada era limpia podía pasear, jugar yhasta
bañarme en una piscina que había aguas arriba de la Casa de Hacienda
Recuerdo también que existía un ojo de agua, yunas posas de agua donde la mayor parte
de los vecinos de mi barrio bajaban alavar ropa.

Era un lindo lugar natural y se podía bajar por su orilla hasta la Hacienda, una casa muy
bonita colonial llena de arboles frutales, con un hermoso puente .

También recuerdo que existía un puente que pasaba del barrio esperanza para llegar a
ponceano y conforme fue cambiando es sistema natural del rio y fue aumentando la
población al filo de la orilla ycon el pasar de los años, esta se convirtió en una quebrada de
aguas contaminadas de olores nauseabundos ytenían tanto caudal de agua que incluso se
llevo el puente antiguo que mencione, luego como nos quedamos incomunicados recuerdo
pedimos como barrio se nos ayude yel municipio hizo otro puente de hormigón muy
buena obra también , pero de igual forma no resistió las crecientes que se formaban y
colapso, aguas abajo de igual forma tomaba más fuerza el agua causando grandes daños
después de las crecientes podía ver como quedaban las orillas llenas de basura lodo
escombros, que cambiaban la geografía de la quebrada.

Pasaron los años yse construyo el estadio de Rodrigo Paz (estadio de la LDU) yse
construyo un gran colector tapado desde el estadio hasta la Av. Mariscal sucre ytodos
contentos pues nos indicaron que era un proyecto que se llamaba Vida para Quito yseria
un parque sobre elcolector pero nunca continuaron laobra.

Actualmente la magnitud de esta quebrada ylos daños que esta ocasionando atodos los
vecinos tanto en daños, a la salud, ambiente, propiedad, es irreparable y lamentable
ninguna institución publica encarga ayuda aencontrar una solución a este problema que
afecta anuestros derechos por un Buen Vivir, aun cuan continuamente escucho por la



televisión los reportajes del peligro en el sector y con profundo pesar me uno al clamor
de los afectador solicitando atención por parte de las autoridades competentes.
Agradezco la oportunidad que nos dan para poder expresar mi sentir,
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